

# Hier können Ballerina-Träume wahr werden

NORDSEE AKADEMIE Ballett, Musical-Jazz und Contemporary: Ab morgen wird in Leck wieder getanzt

Lilly Nielitz-Hart

**M**orgen starten die Sommertanztage in der Nordsee Akademie in Leck. Aaron Jessen, Akademieleiter und Organisator der Veranstaltung, freut sich, dass man dieses Jahr 51 Teilnehmer zwischen zwölf und 18 Jahren begrüßen kann. „Das Programm spricht bundesweit junge Menschen mit einem unterschiedlichen Tanzniveau an“, so Jessen. „Mit unseren international renommierten Dozenten haben wir den richtigen Nerv getroffen“, sagt er.

## Tanzstile werden perfektioniert

So habe man neben Wiederholern viele neue Tanzbegeisterte gewinnen können. Alle seien bereits in Tanz- oder Ballettschulen aktiv



Beim Abschlussabend zeigen die Teilnehmer ihr Können.

Foto: Nordsee Akademie

und hätten unterschiedliche Vorkenntnisse. Unter der künstlerischen Leitung von Organisatorin Maike Jürgen-

sen von der Tanzakademie Hannover-Neustadt können die Jugendlichen unter der Anleitung von erfahrenen

Tanzpädagogen ihr Können in verschiedenen Tanzstilen perfektionieren.

Das klassische Ballett bil-

det für alle die Basis, außerdem gibt es Kurse in Musical-Jazz und Contemporary Dance, sowie ein altersabhängiges viertes Tanzfach. Die Jüngeren können sich dort zum Beispiel im Charaktertanz ausprobieren, wo spielend und mit viel Spaß kleine Choreografien erlernt werden. Die Fortgeschrittenen versuchen sich hingegen im herausfordernden Spitzentanz. Die Erfahrensten unter ihnen dürfen im Repertoire/Pas de Deux Schrittfolgen aus klassi-

schen Ballettstücken einstudieren – wohl der Traum jeder angehenden Ballerina.

Die Tanzpädagogen haben teilweise selbst Bühnenerfahrung, wie Rowena Anstella und Philip Johnson, und kommen aus unterschiedlichen Disziplinen. Cara Rother hat sich auf Contemporary Dance spezialisiert, Natascha Rapeck-Meyer ist Dozentin an internationalen Tanzschulen in den Fächern Jazz-Dance und Musical-Jazz. Die Veranstaltung dient nicht zuletzt dem Team-Building und dem Vernetzen mit anderen Teilnehmern.

## „Besonders wertvoll“ für Schleswig-Holstein

Man wohnt und isst zusammen und macht gemeinsame Ausflüge. Für das Freizeitprogramm hat die Nordsee Akademie extra eine Riege von Betreuern engagiert. Drei Räume habe man mit Tanzteppich ausgelegt und Balletstangen im Eigenbau hinzugefügt, erklärt Jessen. Die Veranstaltung wird vom Land Schleswig-Holstein als „besonders wertvoll“ eingestuft und gefördert. „Der Großteil der Teilnehmer kommt aus Schleswig-Holstein“, sagt Aaron Jessen, „das ist etwas ganz Besonderes für die Region“.

sh:z Nordfriesland Tageblatt / Südtondern Nachrichten  
22. Juli 2023